## Antrag Nr. 20-O-07-0003 CDU-Fraktion

## Betreff:

Sachstand Planung der CityBahn - Streckenführung (CDU)

## Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1) den aktuellsten Stand der Planung zur Streckenführung der CityBahn durch Biebrich mitzuteilen.
- 2) weitere Informationen zum Vertreterbegehren und der zeitlichen Vorbereitung mitzuteilen.

## Begründung:

Der Ortsbeirat drückt sein Befremden zur Informationspolitik des Verkehrsdezernats und der CityBahn GmbH hinsichtlich der geplanten CityBahn durch Biebrich aus. Eine Streckenführung ist im Juni 2018 mit knapper Mehrheit vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen worden. Im Anschluß wurde zuletzt im August 2019 die sogenannte "Huhle-Variante" vom Verkehrsdezernenten einen Tag vor der Ortsbeiratssitzung am 27. August 2019 öffentlich verworfen. Bis zum heutigen Zeitpunkt liegt dem Ortsbeirat keine andere Entscheidungsgrundlage vor.

Hinsichtlich des angekündigten Vertreterbehrens erwartet der Ortsbeirat, dass der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung dafür Sorge tragen, dass das angekündigte Vertreterbegehren in diesem Sommer durchgeführt wird.

Wiesbaden, 21.01.2020